Konsul Otto Eckart fördert Samerberger Blasmusik mit 2.500 Euro

Samerberg (hö) – 2.500 Euro übergab Konsul Otto Eckart an die Jugendblaskapelle Samerberg beim heurigen Herbstkonzert in der Samerberger Halle an die Verantwortlichen der Musikkapelle Samerberg. Die Spende ergab sich aus dem erfolgreichen Verkauf der zweiten Auflage und immer noch erhältlichen Samerberger Musik-CD. Musikvorstand Bruno Steinbacher und Dirigent Benedikt Paul bedankten sich bei Konsul Eckart für dessen wiederholte Förderung und bei seiner Frau Brigitte mit einem Blumenstrauß.

Fotos: - Hötzelsperger - Eindrücke von der Spendenübergabe von Konsul Otto Eckart an die Jugendmusikkapelle Samerberg

Nähere Informationen: www..mk-samerberg.com



Konsul Otto Eckart übergibt den Scheck an den Leiter der Jugendblaskapelle Samerberg, Benjamin Paul

Anton Hötzelsperger, 83209 Prien a. Chiemsee, OT Prutdorf, Waldweg

Telefon 08051-3604 oder 0179-5021524 - Ferienwohnungen Büro für Öffentlichkeitsarbeit – Journalist